



# Los maestros del futuro debaten en Ávila sobre el MIR educativo

Representantes de 25 facultades del ámbito docente del país reflexionan sobre sus salidas profesionales y defienden también al profesor como figura de autoridad en las aulas

• El presidente de la Asociación Nacional de Estudiantes de Educación habla de un «sistema educativo anclado en políticas bipartidistas que no nos llevan a ningún lado».

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

La Escuela Universitaria de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca en Ávila reúne estos días a alumnos representantes de 25 facultades de Magisterio y Educación Primaria, Infantil y Educación Social y Pedagogía de España en un encuentro en el que se pretende, ante todo «recoger las sensibilidades» de todo el alumnado.

Así nos lo explicó este viernes el presidente de la Asociación Nacional de Estudiantes de Educación, José Alberto González, que resaltó la importancia de una asamblea en la que se continuará debatiendo sobre la conveniencia o no de instaurar un MIR educativo. «Queremos recoger las opiniones de los estudiantes de España para llevárselas a las instituciones educativas, partidos políticos, asociaciones como el Colegio de Decanos y a los padres», expuso González, que recalcó que lo que se pretende con ello no es otra cosa que poner sobre la mesa el punto de vista de los estudiantes sobre cuáles desean que sean sus salidas profesionales. «No en vano somos los que mejor las conocemos», argumentó su planteamiento.

En este sentido, González adelantó que el encuentro de Ávila



Los participantes en el encuentro posaron en una foto de familia en el 'hall' de la Escuela Universitaria abulense. / V. GARRIDO

servirá para «elaborar una propuesta y lanzarla para crear el consenso educativo que necesitamos», dijo.

Los estudiantes presentes en el encuentro, que contó ayer con la presencia de Javier Macaya, director de la Escuela de Educación y Turismo como anfitrión, hablaron también sobre la «revalorización de la profesión del educador» que, lamentó «se encuentra en una posición desprestigiada de cara a la sociedad», por lo que consideran los estudiantes que deben «trabajar día a día para mejorar esa imagen».

Preguntado sobre la huelga de estudiantes que va a celebrarse la semana que viene, el representante de los estudiantes de Educación apuntó que si bien desde su asociación se promueven los movimientos estudiantiles, en este caso consideran que está «fuera de lugar. Hay que concentrar fuerzas, sentarse y pedir las cosas al Ministerio». En este sentido, González lamentó además el que «el sistema educativo esté anclado en políticas bipartidistas que no nos llevan a ningún lado».

Por cierto que los estudiantes también recibieron la visita de la

antigua directora de la Escuela y teniente de alcalde del área de Cultura, Sonsoles Sánchez-Reyes, que elogió la tarea realizada desde hace dos siglos por la Escuela Universitaria de Educación y Turismo, «motor de progreso y educación en la provincia» y que presentó a los estudiantes de este campo como «el futuro inmediato de la enseñanza».